

Polonat 1^{er} tour
Gaillac
20 novembre 2011 – Léo Lagrange (50m)

RESULTATS ET BILANS

RESULTATS & CLASSEMENTS

Natation

6x50 NL

- 1-Gaillac 4'06.86 (20 pts)
- 2-Albi 4'38.78 (18 pts)
- 3-Tournefeuille 4'49.56 (16 pts)
- 4-Toulouse 5'38.24 (14 pts)

Minipolo

Résultats :

- 1-Albi 8-6 Gaillac
- 2- Toulouse 0-8 Tournefeuille
- 3-Équipe mixte 3-9 Albi Hors Classement
- 4-Albi 3-2 Tournefeuille
- 5- Toulouse 6-5 Gaillac
- 6-Équipe mixte 1-6 Tournefeuille Hors Classement
- 7-Équipe mixte 4-5 Gaillac Hors Classement
- 8-Albi 6-1 Toulouse
- 9-Toulouse 5-3 Équipe mixte Hors Classement
- 10-Tournefeuille 5-4 Gaillac

Classement Minipolo:

- 1-Albi 9 pts (20 pts)
- 2-Tournefeuille 6 pts (18 pts)
- 3-Gaillac 3 pts (16 pts)
- 3-Toulouse 3 pts (14 pts)

Classement Combiné

1-Albi 38 pts

2- Gaillac 36 pts

3-Tournefeuille 34 pts

3-Toulouse 28 pts

Bilan sportif

Le club de Gaillac a dominé les débats dans les épreuves de natation course et a inquiété les clubs d'Albi et du Stade Toulousain lors des matchs de mini polo.

Cela nous amène au constat démontrant que le water polo est avant tout une discipline aquatique où les compétences de natation sont indispensables : les jeunes des clubs de natation course s'adaptent facilement et montrent naturellement des aptitudes à la pratique du water polo, les jeunes poloïstes réussissent encore à prendre l'avantage grâce à leur expérience du jeu.

Bilan organisationnel

Pour la première fois la compétition s'est déroulée dans le bassin de Gaillac grâce à l'investissement d'Isabelle Morosi, présidente du comité départemental du Tarn, ce qui a permis d'organiser ce premier rendez-vous de la saison.

Le programme a été adapté, seul un relais a été nagé, afin d'éviter d'effectuer trop de manutention pour installer le bassin et de respecter les délais.

Seul ombre au tableau, la blessure au coude d'un jeune toulousain qui nécessita la pose de deux agrafes. Cela nous démontre l'importance de s'équiper de buts de mini polo gonflables plus sûrs et adaptés.

Bilan moral

Cette première étape du Polonat s'est déroulée dans une très bonne ambiance et a encore montré à quel point la pratique du water polo et de la natation sont complémentaires.

La prochaine étape à Rodez en janvier promet l'augmentation du nombre de participants, la date de novembre étant encore un peu tôt dans la saison et ne permettant pas la présence en masse des catégories avenir.

La commission du water polo régionale souhaite que ces journées permettent la découverte d'une autre activité aquatique et que puisse naître dans les clubs de Midi Pyrénées des sections de water polo.

Rendez-vous est pris en Aveyron le 29 janvier prochain.



Le relais 6x50 nl remporté par Gaillac



Concentration avant le coup d'envoi



Au cœur du jeu



A la mi-temps



Les équipes



Tournefeuille



Gaillac



Albi



Toulouse